

La Ligue Bruxelloise pour la Santé Mentale a la tristesse de vous faire part du décès de Charles Burquel

Cher.es collègues,

La Ligue Bruxelloise pour la Santé Mentale a la tristesse de vous faire part du décès de Charles Burquel, survenu brutalement dans la journée du mardi 1^{er} juin.

Psychiatre, associé aux Services de Santé Mentale depuis les années 1980, Charles n'aura de cesse de défendre une psychiatrie ambulatoire et sociale insérée au plus près des besoins des populations précarisées, se traduisant notamment par des pratiques de santé mentale communautaire.

En ce sens, on retiendra sa contribution à la création d'institutions dans le paysage bruxellois, dont le Méridien qu'il a fondé à St-Josse et dirigé jusqu'à la fin de sa carrière. Il a également travaillé plusieurs années à la Gerbe. Il était une figure importante au sein du réseau APSY-UCL et plus largement de la santé mentale bruxelloise.

Il défendait les implications politiques de ses activités ce qui l'amena à être un membre actif de la Ligue dont il fut le président à plusieurs reprises.

Sa volonté de transmission des théories qui soutenaient sa pensée est également à souligner et s'actualisait entre autres dans ses activités pour le Comité Européen Droit Ethique et Psychiatrie ou sa participation au groupe Basaglia à Liège. Ouvert aux autres cultures, il cherchait à enrichir les pratiques de nouvelles manières de considérer et faire santé mentale.

Sa bonne humeur constante et son intelligence du compromis nous manqueront. Toutes nos pensées vont à son épouse Nicole, ainsi qu'à sa famille et ses proches.

Pour le CA et l'équipe de la Ligue,